

200 Helme für Kölner Kids

Sicherer Start ins neue Schuljahr



Isa, Mehmet und Enrico (v.l.) gehen hier in Meschenich in die Grundschule. Neugierig probieren sie die Helme direkt einmal aus. Unterstützung erhalten sie von den Verkehrskadetten Dyman Deilmann und Paula Marx.

Foto: tau

Meschenich (tau). Dank einer Kooperation zwischen der Martens & Prahl Holding Lübeck und der Deutschen Verkehrswacht wurden jüngst 1.000 Fahrradhelme an Kinder in ganz Deutschland gespendet. 200 dieser Helme wurden an Kölner Kids überreicht – dabei kamen die Pänz von insgesamt fünf Grundschulen zum Zuge. Übergeben wurde die Spende nun in der Aula der Gemeinschaftsgrundschule „Schule IM Süden“.

„Wir freuen uns wirklich sehr über diese tolle Idee“, betonte Schulleiter Ulrich Becker. Sicherheit liegt ihm ganz besonders am Herzen, denn er ist auch Leiter des „Arbeitskreis Verkehrserziehung Köln“ (AVEK). Hier engagieren sich Vertreter der Stadt Köln. Die

Kölner Verkehrs-Betriebe, die Polizei, das Amt für Kinderinteressen und die Kölner Seniorenvertretung sind vertreten. „Wir möchten die Kinder ermutigen, Mobilität positiv und sicher zu erleben“, so Becker. Ein paar „seiner“ Grundschüler probierten die Helme vor Ort direkt aus. Unterstützt wurden sie dabei von einigen Verkehrskadetten. „Die Jugendliche kümmern sich ehrenamtlich darum, den jüngeren Kindern im Straßenverkehr zu helfen“, lobte Hubertus Schipmann, Vorsitzender der Verkehrswacht Köln, das Engagement. „Durch die neuen Helme werden sicher einige Kinder mehr Lust bekommen, einmal mit dem Fahrrad zur Schule zu kommen“, da waren sich alle Beteiligten sicher.